

### Alumnos del grado de Infantil contarán cuentos en el espacio Sunka

La cadena leridana Plusfrec ha iniciado en la sala Sunka el *Plusconte*, un cuento-cuentos destinado a niños de hasta ocho años. Los encargados de ofrecer este taller son estudiantes del grado de Infantil y del doble de infantil y primaria de la Facultat de Ciències de l'Educació de la UdL. En total, participan 90 jóvenes que, mediante sus historias, acercarán la fantasía a los más pequeños.

### AntiSida celebra el 'Día de la Prova' para realizar test gratuitos de VIH

L'Associació AntiSida celebra hoy el *Día de la Prova* para fomentar y promover la detección precoz del VIH. En Catalunya desde 1981 se han diagnosticado más de 15.000 casos de sida y en Lleida, desde 2001, más de 500 de VIH. Durante el día de hoy, la entidad realizará pruebas gratuitas a todos interesados que se presenten en la sede.

### La FaPaC celebra el sábado su asamblea en el colegio Gaspar de Portolà

## Salut distribuirá 80.000 dosis de una vacuna de la gripe 'renovada' entre los grupos de riesgo

### La OMS ha cambiado dos de las tres cepas para mejorar su efectividad

**Un año más Salut inicia la campaña de vacunación de la gripe. Se prevé que el punto álgido del virus se sitúe en la segunda semana de diciembre, mientras, se suministrarán 80.000 dosis en la demarcación.**

Lleida  
M. ROMERA

El Departament de Salut empezó a repartir ayer en Lleida las primeras dosis de la campaña de vacunación de la gripe de este invierno. Pere Godoy, responsable de Vigilancia Epidemiológica de Salut en la demarcación, explicó ayer que se prevé distribuir hasta 80.000 dosis durante los dos meses previos a la llegada del punto álgido del virus, en diciembre.

Godoy destacó que la vacuna de este año está especialmente mejorada después de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) haya decidido cambiar dos de las tres cepas que la com-



FOTO: S. García / Una paciente recibió ayer la vacuna en el Santa Maria

ponen. Entre los grupos de riesgo se mantienen los mayores de 60 años, aquellos que padezcan enfermedades crónicas, las personas con obesidad, las embarazadas y el personal sanitario. En este punto, Godoy aseguró que en la atención primaria, alrededor de un 60% de personal de vacuna,

aunque la cifra global de este colectivo se reduce hasta el 30.

Como cada año, la fase epidémica de la enfermedad se prevé para mediados de diciembre cuando los casos suelen afectar a 100 personas semanales por cada 100.000 habitantes. Será ya en marzo cuando la incidencia baje y

se eliminen los últimos rastros del virus.

El responsable de Vigilancia Epidemiológica de Salut en Lleida recomendó mantener una buena higiene con lavados de manos continuos cuando se esté en el proceso gripal y que se utilicen pañuelos de papel.

#### LOS DATOS

##### CAMBIO DE CEPAS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha cambiado este año dos de las tres cepas que componen la vacuna para hacerla más efectiva.

##### QUIÉN DEBE ACUDIR

Los grupos de riesgo son los mayores de 60 años, las personas con enfermedades crónicas, obesos, embarazadas y personal sanitario.

##### EL RETO DEL PERSONAL SANITARIO

Apenas un 30% del total del personal sanitario de Lleida se vacuna contra la gripe. La recomendación sería más elevada.

##### RECOMENDACIONES

Los expertos recomiendan mantener una buena higiene durante el proceso gripal como limpiarse más las manos y utilizar pañuelos de usar y tirar.



FOTO: Selena García / La Paeria se iluminó de rosa ayer por la tarde

### La Paeria se viste de rosa en contra del cáncer de mama

El Ayuntamiento de Lleida se solidarizó ayer con el día del cáncer de mama sumándose un año más a la celebración de esta jornada iluminando de color ro-

sa la fachada del consistorio. La Paeria trabaja junto con al Arnau en el program *Activa't contra el càncer*, dirigido a afectadas. (Más información pág 20).

### El Rectorat retira la 'Bandera de la Diversitat' por quitar luz a la Sala Víctor Siurana

La dirección del Rectorat de la Universitat de Lleida (UdL) ordenó ayer retirar la llamada *Bandera de la Diversitat* que fue colgada el pasado 14 de octubre en motivo de la celebración de la jornada *El Dia D: Àfrica com mai no l'havies vista*. La bandera, que fue cosida entre varios voluntarios, tenía que lucir en la fachada del edificio hasta finales de este mes de octubre.

Según fuentes del Rectorat, la bandera se descolgó porque restaba luminosidad y espacio a la Sala Víctor Siurana, donde esta



FOTO: Tony Alcántara / La bandera se retiró ayer por la mañana

semana están previstos una serie de actos. La posibilidad de volver a colgarla una vez finalizadas las actividades programadas queda en el aire, aunque todo apunta a que no se llevará a cabo "al ser muy complicado".

Por su parte, la artista gerundense Teresa Recasens, se mostró ayer sorprendida ante la reacción del equipo directivo ya que, según manifestó al enterarse de la noticia, "creíamos que estaban contentos por su colocación".